

Acerca de los «Estamos con JoS pero...» - Grupos enemigos

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Agosto 2, 2022](#)

De vez en cuando surge una nueva situación donde "grupos" que dicen ser "de JoS" intentan formarse mientras básicamente afirman que están "con JoS" mientras hacen exactamente lo que no es nada beneficioso para la Alegría de Satán, Padre Satán, o Satanistas Espirituales.

Debido a que muchas personas están todavía en los niveles más bajos de entendimiento donde los únicos impulsores del deseo ciego están teniendo lugar, puede llegar a ser confuso entender por qué estos no tienen sentido de existir o por qué esto ni siquiera es necesario, por no hablar de las situaciones en las que el enemigo está literalmente ejecutando estos con el fin de retrasar a los Satanistas Espirituales de su misión.

Siempre hay algunas personas que no pueden evaluar el liderazgo y no pueden evaluar lo que es de los Dioses o no puede suceder que se encuentren en situaciones problemáticas con estos grupos.

Nuevos miembros especialmente, sin saber que hacer, o guiados por la confusión y emociones confusas, son generalmente la audiencia de estos «grupos».

Esta es una guía para detectarlos, y alejarse inmediatamente si te encuentras en uno de ellos. Ya que algunos de estos lugares han actuado de maneras muy erráticas antes, incluso tratando de conocer gente o "visitarlos", pregúntale a los Dioses si te encuentras en una situación muy negativa donde desapegarse puede ser difícil.

Para aclarar esto, nadie de la Alegría de Satanás está con la Alegría de Satanás si difaman, pervierten nuestro mensaje, infunden dudas sin valor, procuran calumnias, intentan vender material que es gratuito, o hacen toda clase de tonterías alrededor del Satanismo Espiritual.

Aquellos que hacen esto para dividir, causar daño a otros, o en particular tratar de romper lazos con JoS o mantener a la gente de Satanás lejos de Él, recibirán un castigo desmesurado por esto.

Hemos visto esto suceder por una cantidad que ahora se acerca a cientos de veces, y nunca es un final agradable.

La única razón por la que esto ha sido escrito es para salvar a las personas de perder su tiempo, energía y esfuerzo en la nada con grupos enemigos y lugares donde años de sus vidas serán desperdiciados en vano.

Si usted todavía está decididamente permitiendo que esto suceda, eso es culpa suya y no de nadie más en ese sentido. Es incluso mejor en muchos casos estar solo y recorrer el camino solo, que recorrerlo con infiltrados y extrañas reuniones con adolescentes en grupos sin sentido.

El Satanismo Espiritual puede hacerte avanzar, pero debes permitir que esto suceda. Una forma de permitirlo, es no caer en pequeños «grupos» sin sentido que no tienen dirección ni objetivo, y sólo buscan hacerte perder el tiempo.

Estos grupos afirman que «no están en contra de JoS», pero lo hacen principalmente para atraer a la gente. A medida que se atrae a la gente, tenemos el patrón muy similar que se lleva a cabo que es criado por la baja comprensión, el egoísmo, o simplemente la genética judía en juego:

1. Un par de tontos egoístas con derecho propio que son incompetentes, tratando de dirigir a personas aún más ingenuas. En este caso, estas personas hacen afirmaciones jactanciosas, que a medida que tratas de «permanecer» en estos lugares, se vuelven aún más jactanciosas. Te dirán que son dioses, y así sucesivamente.

Esto tiene lugar en un nivel de entrada al principio, que puede parecer «como el JoS». Después de que permanezcas dentro por un tiempo, descubrirás todo tipo de tonterías cada vez más locas, llegando hasta delirios nunca mencionados aquí.

Así es como se sabe que se está en un lugar de tontos, por lo que hay que salir.

2. Para cubrir el hecho de que no tienen nada que ofrecer, estarás sentado allí y te dirán que son Dioses, reencarnaciones de Demonios, que pueden comunicarse con los Dioses, o que son reencarnaciones de personas muy importantes.

En realidad son las personas menos importantes y las que menos valen, sólo existen allí para resolver sus propios problemas emocionales de atención, liderazgo y otros problemas que no encuentran en el mundo real.

No te dejes engañar y no seas retrasado. Las personas que son seres muy importantes NO se sentarán contigo en Discord durante 8 y 10 horas seguidas jugando.

Por desgracia, el sentido común es cada vez más escaso con el paso del tiempo. Si te dejas engañar por esta gente, la culpa es tuya. Algunas personas pueden ser engañadas durante años y años, desperdiciando preciosos años satánicos en delirios a gran escala y perdiendo su tiempo.

3. 'Pero, el Clero...» Otras tácticas también incluyen socavar al Clero, o la Alegría de Satán. Eso se puede hacer de forma encubierta, alabando la Alegría de Satanás por un lado mientras por otro se intenta hablar en contra de ella. Como ven que la gente es retrasada y podría tolerar esto, continúan.

Temas candentes incluyen a la Suma Sacerdotisa Maxine, el Sumo Sacerdote Cobra que tomó el grupo de 308 miembros y lo convirtió en 300,000+ miembros y dos dígitos de millones de clicks siendo menos que ellos [20 personas en Discord con el promedio de IQ medio de 85 es una hazaña muy grande, se necesita la reencarnación de un Dios para hacer esto], alguna historia sin sentido de la que nunca se enterarían siendo repetida desde 2002 [una época en la que ni siquiera habían nacido].

Les gusta desechar estos temas para simplemente hacer perder el tiempo a la gente. Otra línea favorita es no estar con los mejores Sumos Sacerdotes, sino centrarse en gente en la etapa ascendente de la Alegría de Satán, que no les han ofrecido nada a ellos ni a otros: simplemente para socavar a los que sí lo hacen.

El aire general de estas personas es socavar a los demás, no ayudar a ninguna parte. Después de esto, te seguirán espalda con espalda con algo excepcionalmente estúpido.

4. «Estoy de acuerdo con el Clero, pero después de 6 meses de dedicación... pero...». Una línea favorita del infiltrado es no hablar abiertamente contra la Alegría de Satanás, sino más bien irse por las ramas tratando de imponer a los demás temas confusos y mucha confusión o desinformación.

Esto puede provenir de la confusión de las personas involucradas, o de la mala intención. De otra manera, eso es malo y retrasará a todos los involucrados.

5. «Me importa la Alegría de Satanás por eso hago el negocio de infiltrarme creando foros hostiles, porque X me lo dijo». Esa es otra mentira gigantesca, que gira en torno a otras teorías sobre la Alegría de Satanás que esta gente crea. Eso es solo para encubrir la inutilidad de su existencia y no querer hacer verdaderamente nada por la Alegría de Satanás o por sus hermanos en el foro o de otra manera.

Esto se intenta cubrir escondiéndose en lugares secretos donde el conocimiento y el nivel de los participantes son realmente bajos, y subvirtiéndolos de esta manera.

6. «Los Rituales de JoS están bien, pero haz este Ritual en su lugar». No hay nada más que decir aquí, los que se comunican con los Dioses entienden fácilmente por qué hacemos lo que hacemos, tanto por experiencia como por comprensión de toda la situación que requiere nuestro progreso.

7. «Nosotros somos el verdadero grupo de los Dioses, el JoS o X no habla con ellos, sólo nosotros lo hacemos». Personas que apenas pueden hacer una invocación o conocer los principios más básicos del satanismo, como la dopamina sube debido a su naturaleza inferior, pueden de repente y sin ninguna justificación creer que están muy avanzados.

Otras personas que no pueden tomar decisiones o pensar por sí mismas pueden convencerse. Vender «Caminos rápidos» y otras tonterías siempre está incluido en este paquete, ya que realmente se aprovecha de las debilidades emocionales de la gente, y cada uno en estos grupos se basa en la debilidad del otro.

La realidad es que se necesita mucho tiempo y ser persistente para avanzar. Todo lo que necesitas está en JoS y estamos añadiendo más información para ayudar en ese sentido. Pero nadie puede hacerte avanzar "más rápido", y mucho menos los gurús de Discord u otros fracasados.

Tómatelo en serio y no caigas en esas tonterías.

8. "¿Por qué no estás en JoS, abuela? Porque soy demasiado avanzado para JoS».

Todo esto siempre orientado a confundir o a pretender que son una autoridad que no han sido investidos por los Dioses para serlo, o por obra popular.

Los niveles de estos individuos, como se ha explicado, son trágicamente bajos. Por esta razón, no pueden existir alrededor con otros Satanistas Espirituales que tengan algún valor real medible, porque ninguna de sus mentiras sobreviviría a la luz de la lógica o siendo comparadas con otras SS que hacen trabajo real para Padre Satán.

Eso sólo es factible en la medida en que tratan de socavar a otros satanistas, lo cual es muy común en estos grupos.

9. «¿Por qué tu nariz es demasiado grande para estar en JoS, abuela? Porque mi cerebro es demasiado grande». Lo más claro que verás en estos grupos es básicamente muchos judíos. No hay nada más. Como aquí se sienten incómodos, abrir otros lugares para procurarse la decadencia les es necesario.

10. «Miembros de JoS son...Foro es...» Otra línea muy famosa es la violación general de la posición de todos los miembros de JoS y toda la gente de JoS en su totalidad, como el Foro o incluso miembros importantes colectivamente.

La nariz grande no puede soportar estar cerca de estas personas, por lo que fue a esconderse con gente muy inteligente en su lugar, para compartir la sabiduría de la nariz grande que nadie entiende. Llegará el día en que JoS lo entenderá, pero no lo hará, por culpa del malvado Cobra o algún otro, que incluye alrededor del 99,99% de JoS excluyendo a los pocos judíos de este pequeño proyecto de madriguera.

Sólo si eres así de sabio, podrás unirte a ellos y crecer por tus propias narices.

11. Otra cosa más graciosa es cuando la gente dice tonterías y actúan como mediadores cuando también implica la conexión con los Dioses y el Clero.

Esto puede incluir tonterías sobre la Suma Sacerdotisa Maxine, o una "declaración al azar" que el "líder" de este "grupo" ha recibido sobre mi posición con los Dioses o la de la Suma Sacerdotisa Maxine, o la de alguien más aquí. La cantidad de cosas inventadas como mentiras puede exceder las líneas de la lógica incluso al límite.

Se vuelve aún más loco cuando estas personas podrían decir estar en «comunicación directa» conmigo, o con la Suma Sacerdotisa Maxine, para usar esto como justificación de todas las tonterías que puedan decir. Si descubren que alguien sabe de sus tonterías negativas, el tono podría cambiar.

Estos supremos maestros iluminados del péndulo después de una sola semana entera de entrenarlo [durante menos de 5 minutos al día en ese extremo], tienen «de repente» [y a menudo en rima con una fiesta judía durante la cual el enemigo sacrificará a gente para enviar a todos contra mí o JoS o la gente de aquí] que hay una gran cosa negativa en marcha hacia la que deben instigar la duda o atacar.

Generalmente esto involucra a otros satanistas, SS razonables, la Alegría de Satán, o gente que son absolutamente los mejores o al menos satanistas decentes, y nunca un solo judío o algo así.

Es patético, pero también se ha observado que ocurre muchas veces. Claramente no rinde nada pero a la mayoría de la gente le gusta hacer esto en algún tipo de evento para solo atacar a la JoS cuando dicen que son parte de ella o algo, mientras que ni siquiera son parte de ella o algo.

Nota Final: como estos grupos siempre se mueven hacia la disolución, destrucción, fracaso interno, y también la ira de los Dioses por hacer perder el tiempo a mucha gente durante mucho tiempo, es mejor disolverlos rápidamente y dejar que los idiotas sigan perdiendo el tiempo con ellos.

El verdadero satanista no tendrá tiempo para gastar en estos lugares, y sólo buscará el verdadero lugar. Aquí, no tiene que adorar a nadie, no tiene que sentarse en línea durante 8 horas en cualquier Discord, y no tiene que hacer una miríada de otras cosas.

En la pequeña posibilidad de que haya verdaderos «grupos» operativos que intenten ayudar a los satanistas fuera de los oficiales, no verás nada de lo anterior. Aun así, la calidad podría estar por debajo de las expectativas y podría causarle problemas.

Como se puede ver, para participar en todo esto, uno involuntariamente podría convertirse en un enemigo, creando las mismas circunstancias que el enemigo crea para sus propios hermanos y hermanas en Satanás, sólo amplificado debido a su propia estupidez. A los Dioses no les gusta esto. Siéntese muy seriamente y considere si esto está haciendo algo además de perder el tiempo de todos.

No estamos afiliados con ningún grupo ni nadie de los verdaderos SS en la Alegría de Satán tiene ninguna otra actividad de esta naturaleza, ya que preferirían ayudar masivamente y poner su energía donde esto realmente importa.

Mantente fuerte y no te metas en problemas sin sentido.